

保育 おさか

平成18年9月1日 第373号

大阪府社会福祉協議会・保育部会
☎ 06-6762-9001 Fax 06-6768-2426

去る7月31日、大阪府保育協議会と日本保育協会大阪支部の共催で、「認定こども園」の説明会を開催したところ、300人余りの参加を得、「認定こども園」に対する関心の高さを示した。

永野治男保育部会長から、新生総括課長補佐からお答
「認定こども園」に対するえいだいた。

決定を行うこと。また、募集の時点で「保育に欠けるか欠けていない子」と「保育に欠けるか欠けていない子」を市町村に確認した後、定員を超えるときには抽選などの公平な方法で決定を行うこと。さらに、保護者の利用料については、保育園独自で決定できるが、市町村への報告義務が課せられ、不適切な場合は行政指導が行われることとなる。また、公費である運営費は、

るそうだ。
この説明会に至った「アンケート」について、8月21日現在、大阪府内の公民合わせて、約1150か園などの保育園のうち、私立約350か園からの回答では、約3分の1強の園は「実施希望あり」で残り3分の2弱の園は「判断保留



小原伸生課長

叔父が工場を開鎖した。もともとは、父が開業していた。しかし父が他界したため、叔父が引き継ぐことになった。その叔父も70歳を過ぎ、老後は、畑仕事や旅行を楽しみたいと考え、閉鎖することを決心した。中にあった機械や事務所の机など、撤去するのに3日間かかった。すべてのものがなくなり空っぽになつた工場の事務所をのぞいてみると、父の写真が額に入つて壁に飾つてあつた。工場を開業したとき、従業員の人が撮つてくれたものだからかなりほけている。脚立に上り、埃だらけのその額をはずす。父が生きていたら、誰かが工場を繼いでいたのだろう。そんなことを考えながら埃をはらいながら、額を紙袋に入れ、母に渡した。「いやあ、汚い額レッターかけたら罰当たるやろなあ。ははははは」母は、笑いながら額から父の写真ほけてるやんか。シユレッターかけたら罰当たる私の感傷と一緒に。

